

【ひと花句会】

ひなまつり 甘酒飲んで 二日酔い
(池之辺)

オヤジギヤグ聞こえぬふりも慣れてきた（米良

人づきあい 困ることなく 菓子を喰う（貴和心）

ゆめひろば 噣い手だけが エンドレス（貴和）



愛情航路

下あひにじりテ
愛情航路の一航海を終えて

去る2月15日(日) 今宮ふれあい会館で、シルボジウム「ひと花さんと語り合いたい」を開催しました。当日は、お休みの日にも関わらず、多数の方々にお越しいただきました。お越しいただいた皆さまありがとうございました。



農作業地 ツアー

「ロジックアートの報告のほか、ひと花笑劇団による公演、座談会、ゲストを交えたトークセッション、会場全体でからだほぐしなど盛りだくさん。お屋休みには手作りカレーを振る舞い、漫才や一発芸、農作業ツアーも。皆さんには、ひと花センターの事を少しでも知っていただけたのではないでしょうか。



シンボ・ジユーレでカレー作くり
6名でカレーにいの野菜切リに
タマネギ・ジャガイモ・ニンジン・他に
130人程いため茹だけで、たいてんした。
肉のかたまりもたっぷりなものだつた。
冷凍も時間がかかりましたね。
カレールこげつかないようだ。ませばなし
うじがほんばんにはれあがてます。
二日隔かれ。朝10時前に火をつけて
1時間30分まぜつけなし。立ちばなし。づかれた。
出来あがったカレーを、ちっさわの鍋にうづし
て、宮ふれあひ食館へ、皆さん、おかわりしてね
よんだぞうれてましたね、作つた私達も
気育ちよかったです。

ひと花新聞

第20号

平成27年3月1日

大阪市西成区花園北

3

ひと花ゆめひろば

3月21日(土)午前10時～午後2時

ひと花センターは西成区単身高齢生活保護受給者の社会的つながりづくり事業として、平成25年7月1日からスタートしています。



阪神ガソバレ

よくアリ野球も初まりますか
今年二度は阪神にせひとも日本
にすえ頂きたつこれから私と一ても阪
神ファンの方々もどうようでトトう
新人は、のからませんか選手キ
全員で戦って、たきだつて、
特の鳥名にはせひとも筋入でも
うなたがですねとて西園ば特にね
れか阪神ファンからうの問題です

A group of children are playing on a playground structure. One child in a pink raincoat is climbing a rope ladder. Other children are standing around the structure, some holding onto ropes. The playground is made of wood and metal, and there are trees and a building in the background.

기다려

二月十四日、萩え茶屋七公園で朝十時からアサヒクマノボルを使い
家を作りました。私が手伝った所は倉作家の有る所で
何時も相手にしてあげています。(浮舟タヌキシテア閣様においで)
今日はハオ屋を作ることでまず棚を作る事をアドバイス
しながら作つてあげました。が、なるだけ本人に作らす様にして
ます。カンバン・野菜・果物と自から絵を書き棚に並べ
販売する手際の良さに感心しました。
次にコップを使いモンキーコープを作りです。
ペントボトルを利用して腕章を作りアルバイト店員を雇い
販売する様は店主気どりで頭の良い子だと兎も馬鹿もいた。
最後に板セガが有つたのでアリを作つてあげた所、又これ
に人気があり集まり、うばい合いで。
私もエクラアドバイスして、有る材料で作つてあげたつもりです。
子供の喜ぶ顔を見ていいね、私も倉作意欲が
湧き良事づくめで進んで参りかねます。モソリです。

地域活動

「」ともたぎの元気をもった「ブレーパーク（11日）」、清掃などでは「三ヶ公園クリーンロードキャンペーン（13日）」「今宮クリーン作戦（28日）」への参加の他、公園や道路の清掃を行いました。



三角公園

クレジットキャンペー



大阪城梅園

今度も石井さんの案内で大阪城と
大坂のほこりです。一五八三年、織田信長が明智
光秀に討たれた本能寺の変の後、天下朝權を継いだ
石山本願寺跡地にうくられたのが初代大坂城だ。
一五八三年、工事にかかり、30余ヶ國から昼夜にも
かかわらず、三万人の人夫と労員がかけで三ヶ月後
早くも大字の土台が築かれ、内堀の石垣を見ると
様々な模様が彫られていて、六四〇の模様の数々で
64大字が、工事に参加していることばかり石積みからわかる
本丸東北角の石垣は西石がある、人の顔をしている龜の
方角にあたるので、火除けに又桜門出る手前に
端石と呼ばれる巨大な石一百三十トン置にかんさんすると
約四畳分の大坂城最大の石です。縁つて梅林公園へ
五〇〇坪の広大な広さの公園、早やかなとしんぱりいつ
行きて見ると、寒桜・冬至・楊貴妃・白如梨など
白梅、紅梅が、私達を迎えてくれました。この日は
あたしかで、晴天におぐまれて、さういうの梅見学と
大阪城見学でした。さて来月三月はどういこうか
たのしみです。二月四日晴れ



娘のようだ

(A)

信天翁魏記アムロジリサミ坂下範征
もしやうに幼年時代トキノヒテとおもひだす。
オエニとアポヅアボウが食堂シラフとやつていた生糸
の朝鮮チヤンつ子のおさなほじみのクニオ君クニオ君
川カワで毎日エバデイのよくに二人で遊んでいた。川内
川カワ第一近カタハヤシマツシくの大岩オオイシの上アベで西部劇シブカクやターラン映画エイガ
川カワのほとりの小舟コブから、とりたての船ボウを
二、三匹ヒツぬすんで河原カワハラでやりてたべる。地金チキン
ひこう。そのころ朝鮮戰爭チヤンセンセンスウで鉄くず・銅タケなど
高倅コウザウづけられた。製糸工場セイシコウジョウで部品のコマコマで
たいいなるものをぬすんで、まわしてあそんだり、遊ん
駅の近くで千ヤンバラゴウコチヤンバラゴウコをやつたり、遊ん
でばかりいた。あそびつかれたら、彼の家カミ
時トキの料理リョウによばれ、キムナ料理キムナリョウといふんは朝
理とごうそくにはついた。今コトニでも、その
左官ソウカンにほの味は天下アツカミ一品イチモンだった。うわ
にもきたといふ。